

undefined - mardi 5 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Tennis : deux équipes en demi-finales du championnat interclubs



L'équipe 1, avec Loris Marcel, Antoine et Romain Loyal (de gauche à droite), s'est qualifiée pour les demi-finales en battant Saint-Marcel-lès-Valence 3/1. Photo Tennis club

Ce week-end, dans le cadre du championnat d'automne interclubs Drôme-Ardèche seniors, l'équipe 1 s'est qualifiée pour les demi-finales en battant Saint-Marcel-lès-Valence 3/1. En simple, victoires des frères Loyal, Antoine et Romain. Défaite de Loris Marcel, mais il a remporté le double avec Romain Loyal. L'équipe 2 accède elle aussi aux demi-finales. Swann Maire, Philémon Thévenet et Franck Muller se sont imposés 3/0 face à leurs homologues ardéchois de Saint-Félicien.

Quant à l'équipe mixte +35, avec Chantal Maisonneuve, Laurence Marcel, Patrick Marcel et Pierrick Chasseriau, elle a gagné 4/1 face à Malissard.